Enseignement des cellules : si le Christ n'est pas ressuscité alors votre foi est vaine

Lecture de la 1^{er} lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens, chap. 15, versets 12 à 20 (en bleu les versets omis dans la lecture de ce dimanche)

¹² Or, si l'on prêche que le Christ est ressuscité des morts, comment certains parmi vous peuvent-ils dire qu'il n'y a pas de résurrection des morts ?

¹³ S'il n'y a pas de résurrection des morts, le Christ non plus n'est pas ressuscité.

Mais si le Christ n'est pas ressuscité,
a. vide alors est notre message,
b. vide aussi votre foi.

- a. ¹⁵ Il se trouve même que nous sommes des <u>faux témoins</u> de Dieu, puisque nous avons attesté contre Dieu qu'il a ressuscité le Christ, alors qu'il ne l'a pas ressuscité, s'il est vrai que les morts ne ressuscitent pas.
- b. ¹⁶ Car si les morts ne ressuscitent pas, le Christ non plus n'est pas ressuscité.

¹⁷ Et si le Christ n'est pas ressuscité, vaine est votre foi ; vous êtes encore dans vos péchés.

- ¹⁸ Alors aussi ceux qui se sont endormis dans le Christ ont péri.
- ¹⁹ Si c'est pour cette vie seulement que nous avons mis notre espoir dans le Christ, nous sommes les plus à plaindre de tous les hommes.
- ²⁰ Mais non ; le Christ est ressuscité d'entre les morts, prémices de ceux qui se sont endormis. (1 Co 15:12-20)

Pour aller plus loin:

- prier le symbole des Apôtres, un jour de cette semaine, en s'arrêtant sur l'expression « je crois en la résurrection de la chair ».
- faire mémoire de 3 gestes de tendresse dont nous avons été l'auteur ou le bénéficiaire et qui nous ont réjoui. Prendre conscience qu'ils auront une portée éternelle puisque nous ressusciterons dans notre chair.
- présenter au Seigneur 3 éléments/événements de blessure de notre chair (parce que malade ou maltraitée). Lui demander d'y faire descendre déjà sa lumière pour que ces « plaies » soient préparées à devenir « plaies glorieuses ».